## Überprüfung und Bestätigung

über die Richtigkeit der Neuen Medizin in Burgau 1993

## Zentrum für Neue Medizin in Österreich

Leitung Dr. med. Ryke Geerd HAMER

Burgau, 27.1.1993

## Bestätigung

Am 27. Jänner 1993 wurden im hiesigen Zentrum für "Neue Medizin" in Gegenwart von Hr. Dr. Willibald Stangl, Amtsarzt, Hr. Dr. Wilhelm Limberger, prakt. Arzt und Hr. Dr. Hamer 12 Fälle nach den Regeln der "Neuen Medizin" eingehend daraufhin untersucht, ob die 4 biologischen Gesetzmäßigkeiten der "Neuen Medizin" zutreffend waren. Durchschnittlich hatte jeder Fall 3 bis 4 Erkrankungen.

Die 4 biologischen Gesetzmäßigkeiten der "Neuen Medizin" lauten:

- 1. Die EISERNE REGEL DES KREBS mit ihren 3 Kriterien
- Das Gesetz der Zweiphasigkeit der Erkrankungen bei Lösung des Konfliktes
- 3. Das ontogenetische System der Krebs- und Krebsäquivalent- erkrankungen
- 4. Das ontogenetisch bedingte System der Mikroben

Die 12 Fälle erstreckten sich auf folgende Erkrankungen:

Allibeld

Krebs, Psychose, Diabetes, Hirntumor, Sarkom, Multiple Sklerose, Neurodermitis.

Wir fanden ausnahmlos bei allen 12 Fällen, bei denen, wie gesagt, meist mehrere Erkrankungen bestanden, daß die biololgischen Gesetzmäßigkeiten der "Neuen Medizin" 1 bis 3 exakt erfüllt waren Die 4. Gesetzmäßigkeit, das ontogenetisch bedingte System der Mikroben, konnte nicht ausreichend überprüft werden, da die dazu nötigen Unterlagen nicht in ausreichender Zahl vorlagen.

Dr. Willibald/Stangl

Amtsarzt

Dr. Wilhelm Limberger

prakt. 'Arzt